



令和6年度スローガン

～みんなの瞳がキラキラと輝く 楽しい学校～

2学期が始まりました。始業式後には、すぐ練習開始と学校は運動会ムード一色です。週間天気予報では、今週末はやや心配な部分もありますが、子どもたちの熱いエネルギーがきっと雨雲を吹き飛ばしてくれるものと信じています。保護者の皆様には、急な予定変更があるかもしれないかもしれませんが、随時まちこみメールにてお知らせしますので、ご確認をお願いします。

2学期は、児童の仲間づくりに重点をあてて学校運営を進めてまいりたいと思います。11月には、人権学習の授業参観も予定しています。2学期もどうぞよろしくお願ひいたします。

運動会練習がんばっています!

R6 運動会スローガン

「全力で 悔いのない 世界一輝く運動会」

暑さも落ち着き、運動会の練習に力が入っています。朝には入場行進や式、ラジオ体操の練習を行っています。また、上学年下学年に分かれての表現運動も運動場で隊形移動の練習を行っています。今週は、団体競技や個人走の練習を行い、17日に予行、19日の運動会まで一気に駆け抜けていきます。当日、児童が最後まであきらめず輝く姿にご期待ください。



1～3年表現

4～6年表現



里むすめの収穫 (2年生)

9月27日(金)、2年生が5月に植えた「里むすめ」の収穫を行いました。大きいさつまいもには歓声が上がり、子どもたちは競い合って土を掘り返していました。たくさん収穫があり、後日、おいもパーティーをする予定です。地域学習にご協力いただいた保護者様、どうもありがとうございました。



市小学校陸上記録会

10日(木)、ポカリスエットスタジアムで鳴門市小学校陸上記録会が開催され、5・6年生9名が出場しました。雨天等で十分な練習ができませんでしたが、走り高跳び・ソフトボール投げ・100m走・1000m走の種目で4名の児童が入賞するなど、好成績を収めました。女子400mリレーでは、第1組で1位でゴールし、観客席を盛り上げましたが、タイムレースのため、残念ながら3位入賞には届きませんでした。鳴門市代表として6年生3名が26日(土)の県小学校陸上記録会(ポカリスエットスタジアム)に出場することとなりました。県大会での入賞や自己ベスト更新を期待しています。



里むすめフェス 金管部出演!

12日(土)里むすめフェスが開催され、地域代表として金管部が「上を向いて歩こう」や「さんぽ」を演奏しました。軽快なテンポのメロディーに観客からたくさんの拍手が送られました。運動会での演奏も楽しみですね。

